

あい小



平成30年1月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2018年がスタートしました。今年も、子どもたちの更なる成長を願って、教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。

保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。



4階図書室から見た雪の男体山

3学期始業式 始業式には、次のような話をしました。

- ① 今年は成年。警察犬や盲導犬のように社会で活躍する犬や、人々の心を癒やすことのできる犬もいます。犬のように賢く・なかよく・元気よく学校生活を送りましょう。
- ② 3学期は51日しかありませんが、まとめをして、次の学年に進む準備をする大切な学期です。
 - ・6年生は、6年間の総まとめと共に、中学校生活に向けての心構えをします。
 - ・5年生は、6年生から合戦場小学校のよき伝統を引き継いで4月から最高学年となる準備をします。
 - ・1～4年生は、それぞれの学年のまとめをしっかりと行い、一つ上の学年になる準備をします。『チャレンジ』の気持ちを忘れずに苦手なことにも『努力』して、一人一人の大きな『成長』を期待しています。

人権週間の取組

12月4日(月)～8日(金)は校内人権週間でした。6日(水)には、人権擁護委員の田中光重先生をお迎えして『人権集会』を実施しました。先生のお話やDVD視聴を通して、思いやりの心や正しい行いをする勇氣について、一人一人が考える時間となりました。

また、全校生が『人権標語』を作成したり、『人権作文』の校内放送を行ったりして、学校運営協議会の委員みなさんにも見ていただきました。このほかにも、児童の人権意識が高まるよう、人権に関する授業実践や『合小いじめ0宣言』の活用も行いました。思いやりの気持ちを大切に、進んで行動できる児童の育成をめざします。



学校保健委員会開催

12月11日(月)、学校医の山田吾郎先生・学校薬剤師の大垣民子先生をお迎えして、「風邪やインフルエンザを予防しよう」をテーマに、『学校保健委員会』を開催し、6年生児童とPTAのみなさんに参加いただきました。病気の予防のために必要なことを6年生がグループで考え発表し、山田先生には画像や資料で、予防のために大切なポイントを教えていただきました。

